

Mar del Plata, Jueves 21 de Setiembre de 2023

# Más de 2000 alumnos se capacitan en Seguridad Vial

Desde el inicio del ciclo lectivo la Municipalidad - a través de la Dirección de Tránsito- lleva adelante semanalmente un ciclo de charlas en escuelas secundarias sobre educación vial

Semana a semana, la Dirección de Tránsito brinda charlas en instituciones educativas con el objetivo de concientizar sobre seguridad vial, normas de tránsito y prevención de accidentes. Los establecimientos que deseen contar con esta propuestas pueden solicitarlo en [bit.ly/CharlaSeguridadVialMGP](https://bit.ly/CharlaSeguridadVialMGP).

Desde el inicio del ciclo lectivo la Municipalidad de General Pueyrredon - a través de la Dirección de Tránsito- lleva adelante semanalmente un ciclo de charlas en escuelas secundarias sobre educación vial, con el objetivo de concientizar y prevenir acerca de los accidentes de tránsito y explicar las normativas para reducir la siniestralidad en las calles.

En lo que va del 2023, más de 2000

alumnos, tanto en escuelas municipales como provinciales y colegios privados, fueron parte de estos encuentros.

En este marco, el intendente Guillermo Montenegro estuvo presente en la Secundaria Municipal 205 Cecilia Grierson, ubicada en 12 de Octubre 10051.

Allí se desarrolló una de las capacitaciones destinadas a los alumnos, brindada por el director coordinador de Tránsito, Héctor Ragnoli.

“Estas charlas están buenísimas porque podemos seguir hablando de esto entre nosotros y además contarle a nuestros familiares, amigos y aportar a que la seguridad vial sea entre todos”, comentó uno de los alumnos de la Secundaria 205 después del encuentro.



La seguridad vial lleva a las escuelas

“Estuvo buena la charla porque te hace reflexionar mucho sobre la vida”, explicó otro de los alumnos presentes. “Nos ayuda a prevenir accidentes y tener cuidado no solamente por nosotros, sino también con nuestros acompañantes y las demás personas que circulan por la ciudad”

Las instituciones educativas que quieran contar con este tipo de charlas en sus establecimientos pueden solicitarlo en [bit.ly/CharlaSeguridadVialMGP](https://bit.ly/CharlaSeguridadVialMGP).

## Llega el festival FLAMA dedicado a Harry Potter

Será este domingo de 13 a 18 en Villa Victoria y habrá trivias temáticas de la saga, juegos, clases de Quidditch, paseo de Foodtrucks y otras propuestas para toda la familia. La entrada es libre y gratuita y se puede acceder a mayor información en [www.mardelplata.gob.ar/flama](http://www.mardelplata.gob.ar/flama).

La Municipalidad de General Pueyrredon -a través de la Dirección de Niñez y Juventud- llevará a cabo este domingo una nueva edición del Festival FLAMA centrada en la famosa saga de Harry Potter. La actividad está destinada a toda la familia y se llevará a cabo de 13 a 18 en el Centro Cultural Victoria Ocampo (ubicado en Matheu 1851) con entrada libre y gratuita.

Durante el evento, los fanáticos de Harry Potter podrán disfrutar de entrenamientos para duelos, clases de Quidditch y trivias sobre los libros y películas. Además de la selección de varitas, sectores para sacarse fotos, el sombrero seleccionador -característico de la saga- y mucho más.

La edición anterior del Festival Flama fue referida a la temática medieval y asistieron unas cinco mil personas de todas las edades. En la jornada se desarrollaron diferentes combates, prácticas de arquería y música de la época.

Cabe mencionar que el 30 de septiembre habrá una nueva jornada del festival dedicada al freestyle en el Teatro Corrientes, y el 7 de octubre en Plaza Mitre se des-

arrollará otra con temáticas relacionadas Tendencias Urbanas. Para más información sobre las distintas ediciones del festival, los interesados pueden ingresar en el portal [mardelplata.gob.ar/flama](http://mardelplata.gob.ar/flama).

### TITERES

El domingo 24 de septiembre a partir de las 14 hs. Se desarrollarán actividades en el marco del 2º Encuentro Nacional de Titeres Pepe García en la sala Astor Piazzolla del Teatro Auditorium, Centro Provincial de las Artes. La actividad forma parte de la programación organizada por el Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires y el colectivo EPA de títeres de Mar del Plata y alrededores.

En el Auditorium se realizará un conversatorio a las 14 y una Varieté de títeres a las 17 como cierre del Encuentro.

Es importante destacar que el 2º Encuentro Nacional de Titeres “Pepe García” se desarrollara en distintos puntos de Mar del Plata y alrededores entre el jueves 21 de septiembre y el domingo 24 de septiembre. La programación completa es la siguiente: Jueves 21: El Galpón de las Artes, Jujuy 2755 20hs Apertura con la proyección de la película Pepe García

21 hs «Matriska» Cía El Bavastel títeres (Bs As) Viernes 22: Complejo Turístico Chapadmalal 16 hs. «Cami y el dragón» Cías La Chinchina y Piedra Libre (córdoba) 22 hs. «Fotofobia» Cía Tersites (Neuquén)



### EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia n° 2 de Mar del Plata, Secretaría n° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que ACOSTA NILDA ELIZABETH, 92.408.831, nacida el 23-06-1960, hija de Gregorio Acosta y de Asunción Aldana domiciliada en calle 9 de Julio 7111, Mar del Plata, por Expte N° 10727/2021 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía argentina. Publíquese por DOS DIAS en el diario ELATLANTICO, a fin de cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5, 13 SETIEMVRE DE 2023. Florencia Iriarte, Secretaria Federal.